

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 14, 2024 - 14:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan*

Pada hari Selasa, 14 Mei 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS yang dilakukan ini mendapat sambutan positif dari warga masyarakat Desa Datarnangka. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, diantaranya:

1. **Menghimbau Warga untuk Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk selalu menjaga keamanan lingkungan mereka dan saling membantu dalam menciptakan suasana yang kondusif.
2. **Koordinasi Terkait Kendala Kamtibmas:** Warga diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas di lapangan.
3. **Meningkatkan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada dan peka terhadap situasi sekitar guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.
4. **Konsultasi Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan Anak-anak di Malam Hari:** Para orang tua dihimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah setiap hari pada pukul 22.00 WIB guna menghindari keterlibatan dalam tindakan kriminalitas atau menjadi korban kejahatan jalanan.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Warga masyarakat Desa Datarnangka diharapkan dapat terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.